
平成 30年第４回定例会一般質問の項目 

平成 30年 12月５日（水）本会議 

１ 下田 剛（無所属）（一問一答） 

  １ 教育について 

  （１）教育現場 

  （２）子育て支援 

  （３）いじめについて 

  ２ 景観について 

  （１）城ヶ島大橋について 

  （２）ライトアップについて 

  ３ 防災・減災について 

  （１）総合防災訓練について 

  ４ バリアフリーの三浦市に 

  （１）バリアフリーとは 

  （２）バリアフリーの未来 

 

２ 長島満理子（みうら市政会）（一括） 

１ 観光振興について 

  （１）三浦海岸桜まつりについて 

  ２ （仮称）子育て賃貸住宅整備事業について 

  （１）今までの経過と今後の計画 

  ３ 教育行政について 

  （１）小中学校の空調等整備事業について 

  （２）親子留学について 

 

３ 石橋むつみ（日本共産党）（一括） 

  １ 三浦の子育て環境・保育 

（１）就学前の子どもたちの環境・保育の状況 

（２）幼児教育・保育の無償化や認定子ども園などの情報について 

  ２ 国民健康保険   

（１）国民健康保険の運営 

（２）国民健康保険税と市民負担 

  ３ 南下浦市民センターの役割と子育て賃貸住宅 

（１）公民館機能と子育て賃貸住宅 

（２）計画の経過、プロジェクトチーム、市民の意向調査など 

 

  



  

４ 藤田 昇（公明党）（一問一答） 

１ 中小企業支援について 

  （１）現状について 

  （２）事業承継について 

  ２ 教育環境の安全対策について 

  （１）学校のエアコン整備等について 

  （２）ブロック塀等の安全対策について 

  ３ 市民サービスの向上について 

  （１）おくやみコーナーの設置について 

 

５ 寺田一樹（無所属）（一括） 

  １ 観光振興について 

  （１）来訪手段別の課題 

  ２ 地域コミュニティについて 

  （１）地域コミュニティの強化 



平成 30年第４回定例会一般質問の項目 

平成 30年 12月６日（木）本会議 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６ 出口眞琴（みうら市政会）（一問一答） 

  １ いじめ対策について 

（１） 学校での現状と対応について 

（２） 地域での対応について 

２ 観光振興について 

（１） 城ヶ島西部地区再整備方針について 

（２） 地域拡大の可能性について 

（３） 渋滞・駐車場対策について 

 

７ 布川照美（日本共産党）（一括） 

  １ 役所のエレベーター 

  （１）高齢者の引きこもりについて 

  （２）エレベーターのニーズについて 

  （３）エレベーター設置へのアプローチについて 

  ２ 介護保険制度 

  （１）貧困者の保険料の軽減措置について 

  （２）要介護の実態について 

  （３）在宅医療について 

 

８ 神田眞弓（みうら市政会）（一括） 

  １ ＳＤＧs（持続可能な開発目標） 

  （１）三浦の政策にどうとり入れていくか 

  （２）周知方法 

  （３）取り組みに対しての市の対応 

  ２ 福祉と教育 

  （１）子育て支援システム 

療育について 

幼稚園、保育園、学校との連携 

  ３ 地域振興 

  （１）みこしパレードについて 



９ 小林直樹（日本共産党）（一問一答） 

  １ 子育て支援と教育の充実について 

  （１）子ども・子育て支援事業計画 

  （２）就学援助制度 

  （３）小中学校の施設 

  ２ 三戸・小網代地区の土地利用について 

  （１）小網代の森インフォメーション 

  （２）発生土処分場建設事業 

  （３）三戸の土地利用 

  （４）西海岸線道路 

  ３ 二町谷の埋立地について 

  （１）水産関連施設事業用地 

  （２）浮桟橋の設置 

  （３）北公園の管理等 

  （４）漁協との協議 

  （５）土地の価格 

  （６）土地利用計画 

  （７）地区計画の見直し 

  （８）事業計画の作成スケジュール 

 

10 草間道治（みうら市政会）（一問一答） 

  １ 三浦国際市民マラソンに係る職員の不祥事について 

（１） 現状について 

  ２ 漁港振興について 

（１） 二町谷埋立地について 

（２）三浦市沿岸卸売市場について 

  ３ 風致地区条例違反・近郊緑地保全法法令違反事業者について 

（１）現状と課題について 

（２）是正工事について 

（３）新たな残土の状況について 


